

## **FEUILLE DE PARRAINAGE**

La Zambie est un pays d'Afrique australe où le SIDA fait des ravages. Près de 14% de la population adulte est touchée par cette maladie. Rares sont les familles qui ne sont pas concernées, nombreux sont les orphelins. Arrivé dans ce pays il y a quelques années, le Père Rucquoy a voulu réagir face à cette situation dramatique en créant un orphelinat LES SUNFLOWERS. Celui-ci s'est considérablement développé et accueille aujourd'hui une centaine d'enfants, filles et garçons. A ces enfants, il assure le gîte et le couvert mais aussi une formation qui leur permettra d'occuper une place dans la société zambienne.

Le Collège Saint-Pierre a décidé de soutenir ce projet et chaque année nous organisons une fête de la solidarité au cours de laquelle nous sensibilisons nos élèves et récoltons de l'argent. Cet argent a toujours été très bien utilisé et a permis à l'orphelinat de se développer (construction de bâtiments, création d'une ferme, achat de terre, de bétail et de machines, forage de puits, création d'une épicerie...). Cette année, l'objectif est l'achat d'un nouveau camion.

Parce que ce projet nous tient à cœur, nous faisons encore une fois appel à votre générosité. Cette année, nous vous demandons de parrainer des champions ( 2 par classe, une fille et un garçon) qui vont s'affronter avec fair-play lors d'un triathlon. Plus les représentants de la classe seront parrainés, plus leurs chances de l'emporter seront grandes car chaque euro leur accordera des secondes de bonification.

Nous comptons sur vous comme chaque SUNFLOWER compte sur nous. Construisons avec eux un monde plus juste, un monde meilleur.



Le Groupe Solidarité

NOM et PRENOM	SOMME	SIGNATURE